



Diputados forman grupo para analizar más de 100 iniciativas sobre reforma electoral



Los diputados de las comisiones unidas de Reforma-Electoral, Puntos Constitucionales y Gobernación dieron el primer paso para la reforma electoral: formarán un grupo de trabajo para analizar las 104 iniciativas que hay sobre el tema y presentar una propuesta de proyecto antes de que finalice noviembre.

A petición del morenista Ignacio Mier, los legisladores aprobaron integrar un grupo de trabajo con 21 legisladores, 7 de cada comisión y al menos uno de cada bancada, para que presenten a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro un análisis sobre las coincidencias y diferencias de las 104 iniciativas que hay sobre el tema, entre ellas las del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“El grupo de trabajo pudiera presentar a la Jucopo un programa que garantice el análisis más amplio, más plural, más democrático. Construir una reforma electoral en México pasa primero porque los partícipes de ese ejercicio tengan una vocación democrática”, dijo el también coordinador de Morena.